10 Piéces
386 m?
Réf. 85064288
2625 000 €

St-Cyr-sur-Mer

Maison a vendre (83270)
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Au super Lecques, a 1,2 km de la plage, du port et des commerces,

dans un quartier résidentiel, au cceur d'un domaine sécurise, cette belle

vila a été rénovée récemment avec golt.Exposée au sud, elle se
compose d'une habitation principale et d'une maison d'amis, attenante
et communicante.La maison principale dispose d'un superbe séjour
avec salle a manger, salon d'invités et salon télé, le tout ouvert sur le
jardin et la piscine, une cuisine séparée, un bureau, une buanderie, 3
suites a I'étage, ainsi que nombreux espaces de rangements. Tres belle

vue sur la baie des Lecques de I'étage.La ...

In super Lecques, 1.2 km from the beach, port and shops, in a residential area, in
the heart of a secure estate, this beautiful vila has recently been tastefully
renovated.South-facing, it comprises a main house and an adjoining guest
house.The main house features a superb living room with dining room, guest
lounge and TV room, all opening onto the garden and pool, a separate kitchen, an
office, a laundry room, 3 suites on the first floor, as well as plenty of storage space.
Beautiful views over the bay of Les Lecques from the first floor.The guest house
features a living room with open-plan ...

BARNES LITTORAL VAROIS
Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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